In stiller Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Dr. Roman Dohr

der am 21. Juli 2020 im Alter von 89 Jahren verstorben ist.

Herr Dr. Roman Dohr war von 1958 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1993 für unser Unternehmen tätig. Ab 1985 war er Mitglied der Geschäftsführung und verantwortlich für den Unternehmensbereich "Klebstoffe/Chemisch-technische Markenprodukte" sowie ab 1990 persönlich haftender Gesellschafter der Henkel KGaA.

Herr Dr. Dohrs Werdegang in unserem Unternehmen führte ihn in Produktion, Technik und Vertrieb, in alle Unternehmensbereiche, ins europäische Ausland und nach Übersee. Mit seinen vielfältigen Erfahrungen im In- und Ausland war Herr Dr. Dohr entscheidend am Ausbau und an der Internationalisierung unserer Geschäfte beteiligt. In seiner Zeit als Geschäftsführer gelangen viele strukturell wichtige Akquisitionen. Herr Dr. Dohr leistete durch seine von Weitblick geprägten Weichenstellungen einen entscheidenden Beitrag zur positiven Entwicklung unseres Klebstoffbereiches und damit zum Erfolg unseres Unternehmens.

Herr Dr. Dohr wurde hochgeschätzt wegen seiner großen Leistungen und seines herausragenden Engagements für unser Unternehmen, verbunden mit großer Loyalität gegenüber der Firma und der Familie Henkel. Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie. Wir werden Herrn Dr. Dohr ein ehrendes Andenken bewahren.

Aufsichtsrat, Gesellschafterausschuss und Vorstand Henkel AG & Co. KGaA